

## Une radio créée par des Burundais en exil au Rwanda fête ses deux ans

RFI, le 11-07-2017 Burundi : deux ans d'existence pour Inzamba, la commission de radio diffusée depuis le Rwanda au Burundi, la commission de radio Inzamba, diffusée sur Internet depuis le Rwanda, fêtait ce lundi ses deux ans d'existence. Créée par des journalistes en exil au lendemain de la tentative de coup d'Etat du 13 mai 2015, au cours de laquelle les principales radios indépendantes ont été détruites, Inzamba produit chaque jour un journal d'information en français et en kirundi diffusé via les réseaux sociaux.

La commission s'adapte, parfois sous le manteau, sous la forme de fichier audio via les applications de messagerie. Dans un pays où la liberté d'information est mise à mal, les journalistes et leurs sources sur le terrain risquent leur vie au quotidien pour continuer d'informer leurs concitoyens. « Inzamba signifie trompette et c'était un instrument de musique surtout utilisé pour appeler les gens au rassemblement. » Alexandre Niyungeko, ancien président de l'Union des journalistes Burundi et aujourd'hui directeur d'Inzamba

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});